

Les anciens de La Martinerie réunis



Les membres présents ont profité de cette assemblée générale pour visiter les différentes salles d'exposition.

Lundi dernier, les membres de l'Association des anciens employés civils de La Martinerie-Déols se sont réunis sur le site des Amis de La Martinerie pour leur assemblée générale. Beaucoup de personnes étaient absentes, suite à des problèmes de santé et de déplacements qui devien-

nent de plus en plus compliqués avec l'âge. Au niveau des activités passées, seul le repas d'octobre au Relais des sens, au Poinçonnet, a été maintenu. Pour ce qui est de 2020 : en mai ou juin, repas spectacle au cabaret l'Audacieux à Déols ; en septembre, participation, sous toute réserve, au forum

des associations de Châteauroux ; en octobre, participation à l'inauguration des bâtiments des Amis de La Martinerie.

Le bureau. Présidente honoraire, Lydie Gerbaud ; présidente, Françoise Lavenue ; vice-présidente, Marie-Solange Chamard ; secrétaire, Odette Rudeaux ; trésorier, Henri Chamard ; membres, Claude Betourne, Denise Héron, Michel Bordat et Gladys Margueritat.

NR 16 Février 2020